

La plateforme [DOCARIV](#) (siège à Ecully), lancée par des médecins l'an dernier, se développe. Elle vise à désengorger les services d'urgence. Le nombre de patients inscrits est passé de 2.000 à plus de 25.000 patients en 6 mois. Le nombre de praticiens a doublé et compte une cinquantaine de médecins actuellement. Le service, unique en France, propose d'intervenir tous les jours de 6h à minuit à domicile pour les personnes qui ne peuvent obtenir rapidement un rendez-vous avec leur médecin traitant et qui pourraient être tentées d'aller aux urgences. Le service est disponible dans 15 communes autour de Lyon. Le Samu lui adresse des patients, un rapprochement a été opéré avec les [HOSPICES CIVILS DE LYON](#) / **T** : 04.72.40.74.73. [www.docariv.fr](http://www.docariv.fr)